

Les urbanitzacions no poden continuar abandonades.

Defensem:

- Xarxa d'aigua i clavegueram en condicions.
- Arreglar voreres en mal estat.
- Millorar el transport públic.
- Gestió d'il·luminació pública

 **FRAN FRAGOSO**
ARGENTONA



Una carta para ti

Siempre hemos defendido que en Argentona no pueden existir ciudadanos de primera y de segunda categoría; zonas que cuentan con grandes presupuestos y otros lugares, como las urbanizaciones, abandonados.

Ahora se acercan las elecciones y muchos partidos te ofrecerán de todo. Nosotros no venimos aquí a ofrecerte promesas vacías de contenido. Venimos aquí para explicar lo que hemos conseguido aprobar, aunque el Gobierno de Argentona haya incumplido sistemáticamente los compromisos acordados.

Llevamos cuatro años trabajando para ti y para tu urbanización.

Prueba de ello es todo lo aprobado en plenos municipales: la instalación de cámaras de seguridad y el aumento de la plantilla de la policía; el compromiso del gobierno para reparar y sustituir el actual sistema de tuberías de agua de las urbanizaciones; asfaltar el Rocar d'en Serra y otras calles en las que era misión imposible circular; limpiar la font del Cau del Esparver o la riera del Rocar d'en Serra, con el objetivo de reducir el riesgo de incendio; la elaboración de un Plan de Control de Plagas para desinfectar y desratizar algunas zonas de Sant Miquel del Cros y la Riera del Carrer Ignasi Barraquer i Barraquer de les Ginesteres.

Todas ellas han sido propuestas aprobadas en los plenos municipales. Y, sistemáticamente, el Gobierno de Argentona ha incumplido los compromisos asumidos.

Las urbanizaciones siguen abandonadas.

Por eso, proponemos que cada una de ellas tenga asignada una propia línea presupuestaria dotada de recursos propios.

Ejecutaremos un plan de reparación del actual sistema de aguas y cloacas; se deben reparar con carácter urgente y con un plan calendarizado, todas las aceras y calles en mal estado y garantizar la accesibilidad para personas con movilidad reducida; debemos contar con un plan de evacuación en caso de incendios para garantizar la seguridad de todos los vecinos; queremos mejorar la conexión y el acceso del transporte público en las urbanizaciones y mejorar la movilidad con el centro de Argentona. Y queremos recuperar las zonas deportivas, también abandonadas, para que den un servicio a los vecinos.

Nuestras propuestas no van de ideología, van de gestión.

Ahora que se acercan las elecciones todos los partidos realizarán promesas que no pretenden cumplir. Todos los que se presentan han gobernado. Y su gestión ha dejado mucho que desear. Siempre han abandonado a las urbanizaciones,

Invertir y mejorar el Cros ha sido, es y será nuestra prioridad.

El Cros es una parte fundamental de Argentona y se merece estar dotada de los mismos servicios y equipamientos que el resto de la Vila. Invertir en mejorar el Cros es invertir en mejorar Argentona.

¿Qué proponemos en el Cros?

Ampliaremos los servicios y horarios del CAP de Sant Miquel del Cros: nuestro barrio necesita más atención primaria y que, al menos un día a la semana haya disponible un pediatra.

El sistema de recogida de basuras actual es un nido de ratas y de porquería. Vamos a montar un área de emergencia para que se pueda tirar la basura a la hora que os apetezca.

Incrementaremos la financiación destinada a la Festa Major del Cros.

Nuestras mascotas también se merecen disfrutar del Cros. Instalaremos un pipican para su comodidad y la tuya.

Ampliaremos el porche del colegio para proteger a nuestros hijos de la lluvia.

Recuperaremos la antigua zona deportiva y campo de fútbol.

Mejoraremos la iluminación pública para favorecer la seguridad ciudadana durante la noche, incluyendo la iluminación de la carretera del Cros.

Crearemos un plan de rehabilitación para edificios y espacios públicos del barrio para dotarlos de las infraestructuras que se necesiten.

Mantendremos los parques y zonas comunes limpios, con mobiliario de calidad.



Fran Fragoso

Candidat a l'alcaldia d'Argentona (PP)

#Arreglem Argentona



Més seguretat. Menys delinqüència. Més Argentona.



Volem una Argentona tranquil·la i segura; sense robatoris ni okupacions. La seguretat no és negociable: volem una Argentona en la que es prenguin mesures per protegir les nostres llars i les nostres famílies.

Què proposem per combatre la delinqüència?

El PP va aconseguir que l'Ajuntament aprovés instal·lar 19 càmeres de videovigilància. L'Ajuntament NO ha complert amb la seva paraula. Exigim la instal·lació immediata de les 19 càmeres de seguretat en punts estratègics de la Vila.

La prevenció és la millor eina per anticipar-se als robatoris i a la okupació: no esperis a ser víctima per actuar. Crearem un pla d'actuació per tal de donar una resposta ràpida i eficaç davant dels actes dels delinqüents.

La seguretat és un dret bàsic: no deixis que els okupes s'apoderin de la teva llar. Lluitarem per establir mesures legals més dures i efectives per dissuadir i combatre les okupacions il·legals.

La seguretat no és un luxe: tots mereixem viure en un ambient lliure de perills. El govern actual no s'ha preocupat per la nostra seguretat. És el moment del canvi.

Ampliarem la plantilla policial i reforçarem les rondes de vigilància durant les temporades en les que hi ha una major incidència de robatoris i okupacions.

#Arreglem
#Argentona



**Fran
Fragoso**

Candidat a l'alcaldia
d'Argentona (PP)

